

Kintzheim - Concert vocal

Deux chœurs enchanteurs

Samedi soir, le Chœur du Hahnenberg a donné son concert annuel. En invité : le chœur d'hommes Concordia de Plobsheim.



En première partie, la formation kintzheimoise dirigée par Richard Hartmann et Isabelle Andrades a proposé un programme varié, essentiellement consacré au répertoire de la chanson française. Jean Eblin assurait l'accompagnement musical.

Des anciens comme Trenet ou Sardou, mais également des standards plus récents comme « Un jour ou l'autre » de Patrick Bruel étaient notamment au menu. Le fameux et un peu mystique Ameno du groupe Era a magnifiquement résonné dans la grande salle avant d'être repris à la fin du programme.

Pour la deuxième partie du spectacle, le chœur d'hommes de Plobsheim a enchaîné, toujours dans le répertoire de la variété mais dans un registre international. Tout d'abord le célèbre Here's to you dédié à Nicolas Sacco et Bart Vanzetti a été décliné en plusieurs langues. Puis ce furent des gospels, de la variété française, des chants alsaciens et même une petite incursion dans la musique classique avec un extrait du Nabucco de Verdi.

A la tête du chœur, le bouillonnant chef Frédéric Laurent a réalisé la prouesse de diriger la chorale tout en jouant du synthétiseur et parfois fait chanter la salle, le tout dans une joyeuse ambiance.

DNA 31/05/2016

<http://c.dna.fr/edition-de-selestat-centre-alsace/2016/05/31/deux-choeurs-enchanteurs>